

Intervention de l'AJM à l'ENM Bordeaux !



De gauche à droite : Jean-Baptiste Crabières, Membre du Conseil d'administration de l'AJM (promo 2012) ; Florence Lardet, Présidente de l'AJM (promo 2012) ; Anne-Sophie Bernachot, Vice-Présidente de l'AJM (promo 2013) ; Alexandre Djindian, Membre du Conseil d'administration de l'AJM (promo 2017)

L'AJM a rencontré pour la première fois la promotion entrante dès le début de la scolarité à l'Ecole Nationale de la Magistrature à Bordeaux. Les échanges avec la promotion 2017 ont été fructueux. Les auditeurs de justice se sont notamment montrés intéressés par les projets d'interventions dans les établissements scolaires aux côtés d'élèves avocats et de greffiers stagiaires.

Cette intervention du 10 juillet 2017 conforte le Conseil d'administration de l'AJM dans l'idée que l'ouverture sur l'extérieur, le décroisement et l'accompagnement des jeunes magistrats dès le début de leur scolarité doivent être les grands axes de notre travail associatif.

Dans cette perspective, de nombreux projets et événements seront proposés aux membres de l'AJM à la rentrée !

Bon été et à bientôt !

Le Conseil d'administration de l'AJM